

西鶴賀便り



発行 長野市中心市街地活性化協議会
長野県建築士会ながの支部
協賛 西鶴賀町

区長交代 8年間



エドスパン 田中雄次さん(77)

4月末の総会で町の役員改選が正式に決まりました。区長の勤めを終えた田中さんにお話を伺います。

Q:区長職を終えてただただほっとしているね(笑)
A:年がら年中頭の中にあつたし、会合にも出たりしてたから。周りの人に支えてもらってなんとか勤め上げることができました。本当にありがたうございましたと伝えたいです。

育成会をやった頃の子供も今は今やパパママ。もう身内みたいなもんだから、町の子どもたちは孫みたいなもんだ。

- 田中さんの町との関わり
- 若連会
- 育成部の野球監督
- 町の部長
- 木遣り指導(子供・若連)
- 区長(今後は顧問)
- 公民館長(兼任)

Q:西鶴賀町の良いところ
A:いろいろあるけど、やはり人だね。特に若連会は、昔お祭りが途絶えた時に善財さんの声かけて、パッチにさらしを巻いてお神輿を担いで始まって。50年経っても「西鶴賀の若連中の団結力はすごいね」と、区長会でも言われるくらい。



Q:新区長の夏目さんへエール
A:温かなご声かけでも、ぜひ一緒にやってくれる役員さんたちがいるだけでいいと思います。

田中さん① 西鶴賀便り

2019年に始まった西鶴賀エリアリノベーションは、コロナ禍と重なり町内で直接やり取りできない状況が続きました。「お便り」の形で活動を報告し、町と関わっていくことはできないだろうか...というところで相談し、「全戸配布で協力するよ」と快諾してくださったのが当時の田中区長でした。エドスパンはいつでも開いているので、「どんなお便りにするか」だけでなく、「町のあれこれも毎度飛び込んで質問し、アドバイスをいただきました。創刊した際は、熱さんが「ハナマル」と言ってくれたり、田中さんが「読んでる人ちんといろよ」焦らなくていいから大丈夫」と盛り立ててくれたり、取材しやすいよう町内の行事で顔を近づけてくれたり...。自由にやらせてもらいつつ、毎号必ず原稿確認などしてもらっていただき本当にお世話になって気付けば39号。サシモノで田中さんの区長としての節目になる記事を書いています。西鶴賀便りは日頃からたくさんの方にご協力いただき成り立っています。そんな誕生秘話(?)もせせ、かくなので書かせていただきました。田中さん、ありがとうございました。そして今後とも(無理のない範囲で)引き続きよろしくお願いたします。



よろしくおねがいします

- 役員さん
- 区長・夏目裕さん
 - 副区長・広瀬正夫さん
 - 小林ニ美夫さん
 - 総務・丸山伸幸さん
 - 庶務・守弘一朗さん
 - 会計(兼務)・夏目さん
 - おたのしみ
 - 広瀬さん

おっかれさまでした

- 交代された役員さん
- 副区長・山口さん
 - 総務・上野さん
 - 庶務・和田さん
 - 各部や育成会などの役員のみならず、いつもお波お様です!!

お互いの想いをきちんとぶつけ合えるような若連会でありたいです



松本匡史さん (6月に48歳の年男に)

今年、会長
若連会
お祭りにこんなにも一生懸命に情熱を注ぐ人たちがいるのかと驚かされて。初めのお祭りは不安も心配もありましたが、温かなご指導の元、お酒の力も大いに借りつつ、思いきり楽しむことができました。



ようこそ!! 西鶴賀町へ 長野鶴賀郵便局 新・局長 宮澤智樹さん(39)



宮澤さんデータ
・篠ノ井で生まれ育つ
・奥さんと息子2人(中学生と高校生)の4人家族
・趣味:釣りに(子どもの習い事送迎で忙しい、今はお休み中)

松代郵便局から移動してきました。ここはお町の局だし、長年お勤めされてみなさんからの信頼も厚い吉田局長の後任なので、プレッシャーはすごいです。でもせかく来たので秋のお祭りなどを楽しんでい

いと思っています。せかくですからね! 初の局長職で、町のこともまだ何も知らない私ですが、いろいろ教えていただけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。